

先週、3月17日金曜日に卒業式がありました。今年度の卒業式もコロナウイルス感染症の影響で、いつもの年とは違う形で行われたため、いつもなら参加する5年生が参加できませんでした。6年生はしっかり練習をしてきた成果を発揮し、保護者や先生たちの前で将来の夢や中学生になったらがんばることなどを堂々と発表してくれました。様々な所作（所作というのは、卒業式などの式典で行う形式的な立ち振る舞いのことです。その所作）が整っていて、とても立派でした。進学するそれぞれの中学校でいろいろなことにチャレンジしてもらいたいですね。

5年生は前もって行われた練習を見て、いろいろと感じ取ってくれたと思います。卒業式はこのようなものだというイメージができたと思います。1年後には自分たちの番になるので、卒業した6年生からのバトンをしっかりと受け継いでもらいたいです。

4月になってからのことですが、入学式についても同じようにいつもの年なら参加をする新2年生の参加がありません。1年生が楽器での演奏を映像にとって、新1年生に見てもらう予定です。1年生は様々な準備ありがとうございました。自分たちがしてきてもらったのと同じように、お姉さん、お兄さんとして新しく入ってくる1年

生に優しくしてあげてくださいね。

どの学年も今日で今のクラスは最後になりましたね。友だちの良いところをたくさん見つけることができたでしょうか？あと今日1日ですが、「いいクラスだったなあ」と思って最後終われるようにしましょうね。

明日からは春休みです。この後、生活についての約束のお話があるので、しっかりと聞いて、守るようにしましょう。地域の方もみんなが安全に安心して過ごしてくれることが、一番うれしいことだと思います。

そして、4月からはひとつ学年が進級します。やり残したことはないですか？新しい学年になる前にしっかりと復習をして、良い準備ができた状態で4月を迎えて欲しいです。そして、新しい学年の初めに何か目標を立てるようにしてくださいね。

4月、一段とたくましくなったみなさんと会えることを楽しみにしています。